
 
 
In data 5 marzo, alle ore 16.30 si è svolta la riunione in oggetto con il seguente ordine 
del giorno: 
 

1. Costituzione e insediamento del Comitato di Indirizzo del corso di studi in 
Scienze della Formazione Primaria 

2. Definizione delle finalità e delle modalità di lavoro del Comitato 
3. Consultazioni dei/delle partecipanti 
4. Punti di attenzione relativi all’anno accademico 2025-2026 

 
 

La riunione è a distanza tramite GMeet.  
Sono presenti: 
Emiliano Macinai, Irene Biemmi, Davide Capperucci, Rossella Certini, Sara Mele, Simona 
Boboli, Renata Mentasti, Goffredo Manzo, Anna Pezzati.  
È inoltre presente la dott.ssa Jessica Magrini. 
È assente giustificata Anna Lisa Bebi. 
 
La riunione costitutiva e di insediamento del Comitato d’Indirizzo ha visto un primo giro 
in interventi di presentazione, al quale è seguita una breve presentazione della situazione 
attuale del CdS, con riferimento particolare alle aree di miglioramento al centro 
dell’attenzione per questo e per il prossimo anno (tirocinio, laboratori didattici, 
orientamento in ingresso e in itinere). 
Le modalità di lavoro condivise prevedono la convocazione del Comitato d’Indirizzo per 
due volte all’anno, di norma a febbraio-marzo in coincidenza con la programmazione 
didattica e a settembre-ottobre in coincidenza con l’avvio dell’anno accademico. 
Il Comitato d’Indirizzo oltre a svolgere la funzione di tavolo tecnico, si impegna ad 
assumere anche un ruolo di promozione culturale, attraverso l’organizzazione di momenti 
di incontro pubblico sui temi riguardanti la formazione dei/delle docenti e la realtà della 
scuola dell’infanzia e della scuola primaria. 
Una prima occasione potrebbe essere l’organizzazione di una giornata di studio, nella 
forma del seminario, da organizzare per ottobre-novembre 2025, in cui saranno messi al 
centro i temi riguardanti la scuola dell’infanzia e l’inclusione. 
La componente docente del Comitato elaborerà una proposta da mettere in condivisione. 
Tra i punti di attenzione emersi durante la riunione, rilanciati in particolare dalla 
componente istituzionale del Comitato, vi è in particolare l’attenzione condivisa alla 
promozione di una cultura della scuola dell’infanzia che possa valorizzare il ruolo e la 
professionalità docente in questo specifico ciclo scolastico. Si apre una discussione 
proprio su questo punto, molto partecipata. 
Alle ore 18 circa i lavori sono stati chiusi  
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